

29年1月例会



会長より本日打つ順番の案内と、当公民館が8月に「ファミリーコミュニケーション講座～親子のふれあい～」としてそば打ち教室を行いたいので講師派遣とその他の依頼があった旨、報告がありました。皆さん、8月頑張りましょうね。



本日そば打ち体験に来られた矢野さんです。続けてやりたいと仰ってます。



まずは粉を篩って。



粉を篩って水回し。



水回しです。



矢野さん、百間は一見にしかず。



田中さん、そろそろ纏めましょうか。



大貫さん、捏ねてます？



平野さん、中原さん捏ねを頑張ってますね。よく捏ねてください。長いお蕎麦が出来ますよ。



阿部さんも捏ねを頑張ってますね。



会長は地のしに入りました。



江野村さん、地のし OK です。



大貫さんは丸出しです。



阿部さん、四つ出しに入りました。



中島さんは丸出しですね。



加藤さん、丸出しです。いいですよ。



福田さん、丸いですね。厚みもよさそう。



ちょっと形がおかしいけど四つ出しの途中ですか。



高橋講師が幅出しのお手伝い、この前工程の
四つ出しがよく出来ていますね。

どなたでしょうかよく切っています。



芹澤さん、阿部さん切りくずが少ないですね。よく出来ています。